



En Observatorio de Contratación Pública se hacen eco del siguiente artículo: **La colaboración público-privada y su contribución a la eficiencia del gasto público en la provisión de servicios públicos.** Artículo recogido del Instituto de Estudios Económicos (29 noviembre 2023).

Los países que externalizan de manera más extensa su sector público exhiben niveles más elevados de eficiencia en sus gastos. Los países europeos del centro y norte son aquellos que lideran en gasto público externalizado. España, en cambio, se sitúa entre las economías con un nivel de gasto público externalizado por debajo de la media. Más precisamente, la externalización del gasto público en España es un 27,6% inferior al promedio de las economías avanzadas de la Unión Europea. Es imprescindible fomentar la extensión de buenas prácticas y diseñar un marco regulatorio que favorezca el desarrollo de la externalización. Desde el IEE sostenemos que fomentar la modalidad de contratación pública-privada es esencial para conseguir mayor eficiencia y alcanzar un ahorro de costes en el gasto público.

Artículo completo [aquí](#).